

En escuela de Camarones se vivió final del Campeonato de Rayuela Rural



Como una verdadera fiesta deportiva, se puso término al Campeonato de Rayuela del Mundo Rural. Esta última fecha tuvo como escenario las dependencias de la ex Escuela de Camarones, que actualmente está convertida en un centro de esparcimiento y, que ha sido el punto de encuentro de diferentes disciplinas deportivas de la comuna.

Hacer notar que este campeonato se realizó de forma itinerante; utilizando los recintos del Vivero Municipal, las dependencias del Minero del sector Agua Amarga, todos los días sábados del mes de julio.

En lo que respecta a los resultados, el primer lugar en damas fue para el representativo de Camarones Agrícola; seguidas por las muchachas de Camarones Minero.

En tanto que en la serie varones, los dos primeros lugares fueron para el Club de Adultos Mayores Unión Valle del Huasco y la tercera posición para Camarones Minero. A la jornada de clausura concurrió el Alcalde de Vallenar, Armando Flores Jiménez, quien felicitó el entusiasmo de los rayueleros. La autoridad además dio a

conocer la importante inversión que se realizará en el Vivero Municipal, donde actualmente se encuentran las canchas de este popular deporte, que permitirá a sus practicantes realizar competencias de carácter nacional.





Candalaria
 FUNERARIA CANDELARIA
 COPIAPO

ATENCIÓN ESPECIAL AFILIADOS AFP E INP
 CONVENIO CON SEGUROS LA PREVISIÓN-ENAMI
 INACESA- MUNICIPALIDADES COPIAPO-CALDERA
 TIERRA AMARILLA - 4 RAMAS FF.AA.
 TRASLADOS DENTRO Y FUERA DEL PAÍS

LOS CARRERA 1084 - FONOS 213379 - 212991

